



## ERCAN WILL LEBEN!

Der 38-jährige Ercan aus Flörsheim ist ein absoluter Familienmensch, hilfsbereit und lebensfreudig. Seine Freizeit verbringt er am liebsten mit seiner Familie und seinen Freunden oder beim Fußball.

Doch momentan liegt Ercans Leben auf Eis: Der dreifache Familienvater hat Blutkrebs, eine Stammzellspende ist seine einzige Überlebenschance. Doch auch wenn es Ercan aktuell nicht gut geht, bleibt er positiv. Er möchte den Krebs besiegen und wieder ganz gesund werden.

Das kann Ercan aber nicht alleine schaffen. Nur wenn es – irgendwo auf der Welt – einen Menschen mit nahezu den gleichen Gewebemerkmalen gibt, der zur Stammzellspende bereit ist, hat Ercan eine Chance.

„Es kann jeden in jedem Moment treffen! Bitte lasst euch registrieren und rettet damit vielleicht ein Leben.“

**WERDE  
STAMMZELLSPENDER!**

**LASST EUCH ONLINE  
REGISTRIEREN:**

[www.dkms.de/ercan-will-leben](http://www.dkms.de/ercan-will-leben)

**Mit einem Klick zum Lebensretter!**

**Auch Geldspenden helfen Leben retten!**  
Jede Registrierung kostet die DKMS 35 Exuro.

Bitte unterstütze uns:  
**DKMS Spendenkonto**  
**IBAN: DE64 641 500 200 000 255 556**  
**Verwendungszweck: Ercan**



Weitere Informationen  
gibt es auf [www.dkms.de](http://www.dkms.de)  
oder schaut vorbei und  
folgt uns:

